

04-03-2015

Comunicado

2015-5

SEMAF RENUEVA SU MAYORÍA EN EL GRUPO RENFE

En las elecciones sindicales celebradas ayer en el Grupo Renfe, excepto en la circunscripción de Lleida, en que se votará el próximo día 24 de marzo, SEMAF ha sido el sindicato más votado, obteniendo el respaldo del 30% de los trabajadores que han ejercido su derecho al voto.

Este apoyo resulta, si cabe, más significativo, por el elevado índice de participación en estas elecciones, que ha estado próximo al 90%.

Asimismo, resulta relevante que SEMAF ha contado con un apoyo superior en número de votos al obtenido en el proceso electoral anterior, a pesar de la reducción del número global de trabajadores del Colectivo de Conducción en este período, aún cuando se haya incorporado el personal de Ancho Métrico.

La jornada electoral se ha desarrollado con normalidad, a excepción de algunas incidencias producidas con el voto por correo en algún ámbito concreto, cuyas consecuencias están todavía por determinar.

Con este resultado, el Comité General del Grupo Renfe queda compuesto por 4 miembros de SEMAF, 3 de CCOO, 3 de UGT, 2 de CGT y 1 de SF. El alto nivel de participación permite afirmar que dicha composición, que reproduce exactamente la existente hasta ahora en el Comité General, es un fiel reflejo de la voluntad de los trabajadores, que han determinado con su voto quiénes quieren que les representen.

Desde la Comisión Ejecutiva de SEMAF queremos agradecer el amplio respaldo otorgado a nuestras candidaturas, que sin duda servirá de estímulo y apoyo para afrontar los importantes retos que debemos asumir.

**SEGUIMOS MOVIENDO EL TREN
TÚ LO HAS HECHO POSIBLE**

COMISION EJECUTIVA SEMAF